

Merci et bravo pour Tovarich

Près de 200 personnes en ce dimanche alors que l'après-midi printanier incitait aux promenades diverses, se sont retrouvées au théâtre.

Tovarich tient ses promesses et comme de coutume « **Les comédiens de La Génétouze** » ont su attirer un nombreux public. Cette année la troupe a encore permis à des débutants de faire leurs premiers pas sur les planches locales. Ainsi Jeanine Maouch et Roland Bourrieau « des banlieusards » ont su s'intégrer de belle manière aux fidèles de la troupe.

Nicole Vernageau dans Tatiana, Alain Leblond dans Mikail, Dominique Thomas et Marie-Paule Grollier dans M. et M^{me} Arbeziat ont su donner le rythme voulu à cette comédie, ainsi que tous les autres acteurs.

Et pour clore ces trois heures de spectacle, de rire et d'émotion, Alice Lagarde a mis au point un ballet russe, très réussi par de jeunes danseuses de la commune, qui nous donne envie de revoir ce spectacle.

Merci à toute la troupe pour ces trois heures de détentes, de rire et de rêves...



Les prochaines présentations auront lieu vendredi 19 février, et sa-

medi 20, à 20 h 45 (précise) et dimanche 21, à 15 heures.

Il est prudent de réserver chez Joseph Arnaud, tél. : 31.87.62.